

国内初の脳死肺移植



臓器移植法が制定され、約半
年の間に、重い肺疾患に悩む患者、家族、関
者にとって待望の脳死肺移植がつ
いて、本学加齢医学研究所で実現した
臓器移植法に基づく脳死移植とし
ては、五例目での初の肺移植。不治
病に苦しむ患者にとって福音とな
るか、その成否を追う。

患者は順調に回復

東北大學新聞

発行所
東北大学学友会新聞部
内：川内サークル会館32
平：法文グラウンド脇プレハ
電話：217-5010(内線3319)
F980-8691
台中央郵便局私書箱第68号

本号4頁 無料
HEAD LINE
NEWS
二面 狩野文庫・漱石文庫公開
論説・電気料問題
三面 入試問題の現状を探る
四面 書評「笑わない数学者」

「八時間程度が目標とされる
ところ、五時間半程度で血流
を再開することが出来た」と
話す。なお、藤村元教授は二月三
日付で定年退官している。
点だ」と藤村元教授は話してい
る。

比 その一方、今後の課題とし 言した
ては、社会的注目が集まる臓 ため
器移植施設としての説明責任 今後の加齢化での脳死
が予定されている。 ◇

り、た阪大病院などが、手術の経過は順調。四月二十一日現在と、過去を逐次発表していたのに対し、自力歩行の訓練を開始するまでは、加齢研では術後の記者会見で回復している。移植手術二見まで一切が公表されなかつたには免疫抑制とそれに伴う感

シ
病
か
た
患
者
の
フ
ラ
イ
バ
シ
ー
を
守
る
だけ
で
は
な
く
、
あ
ら
ゆ
る
場
う
が
、
順
調
に
回
復
す
れ
ば
一
般
的
な
生
活
が
送
れ
る
よ
う
に
な
る
。
して
い
く
こ
と
が
、
今
回
の
反
省
と
い
う。

新終河にた

新待にほ

A vertical black and white photograph showing a large tree with dense, light-colored blossoms in the foreground. Behind the tree, a building with several arched windows is visible, partially obscured by the branches. The scene is captured from a low angle, looking up at the tree.

血上を行

ムド・コンセント についてのインフォメーションを受け、手術に同意。肺の到着を待つことになった。

△

今回の移植手術を振り返って執刀医の藤村元教授は、「万全のチームワークがとれただ。再び行ってきたシミュレーション通りに一連の作業を行った」と移植メンバーやの労をねぎらった。肺移植を行う上で最大の問題となる肺への血

穂河台日大病院では、提供される臓器は、その状態の評価が

溢れて…
式行われる

入学式行われる

今年も各所で花見が行われた。気象台の予想よりも3目遅れの4月13日の開花。その週末に花見を予定していた団体は残念な思いをした。翌週の21日(金)

も開満台仙春

は雨となつたが、22日（土）何とか天氣も持ちこたえ、園などには多くの花見客が掛けた。（写真は22日（土））

工学部で 合格率表一覧

部で 合格発表ミス

